

**PERAN GURU BK DALAM MEMBENTUK KEPERIBADIAN
ISLAM PESERTA DIDIK SMK MA'ARIF 2 KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian Tugas
Akhir Dalam Bimbingan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)**

Oleh :
Galuh Sucita
NIM 1711010068

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
TAHUN 2023**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : GALUH SUCITA
NIM : 17111010068
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : PERAN GURU BK DALAM MEMBENTUK KEPERIBADIAN ISLAM SISWA SMK
NU MA'ARIF 2 KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 22 Desember 2021 sampai dengan 12 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Maret 2023



Hj. Farida, M.Si.
NIP. 197901072003122001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp (0291) 432677
Fax. (0291) 441613 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Galuh Sucita
 NIM : 1711010068
 Fakultas : Tarbiyah
 Prodi : Bimbingan Konseling dan Pendidikan Islam (BKPI)
 Judul : Peran Guru BK dalam Membentuk Kepribadian Islam Peserta Didik SMK Ma'arif 2 Kudus

telah diujikan pada **14 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Ketua Sidang/Penguji I	21/07 2023	
<u>David Ari Setyawan, M.Pd.</u> NIP. 198812052019031005 Penguji II	21/07 2023	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekretaris Sidang	25/07 2023	
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NID. 197901072003122001 Pembimbing Skripsi	25/07 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	26/07 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Galuh Sucita NIM 1711010068** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Desember 2022

Yang menyatakan



Galuh Sucita
NIM 1711010068

MOTTO

“ مَنْ جَدَّ وَجَدَ ”

“ Man Jadda Wajada ”

(Barang siapa bersungguh-sungguh maka dia akan mendapatkan
kesuksesan)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucap Alhamdulillahirobbil ‘alamin yang telah memebrikan kekuatan serta kesehatan penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir yang berupa skripsi, dengan rasa syukur dipanjatkan kepada Allah SWT. Keberhasilan dan kesuksesan yang didapat ini tentunya tidak terlepas dari do’a dan perjuangan orang lain. Untukitu dengan penuh kesadaran dan dengan ketulusan hati skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kepada orang tua saya (Bapak Kunderin dan Almarhumah ibu Sulikatun),yang senantiasa memberi semangat dan do’a yang selalu dipanjatkan untuk mengiringi langkahku menuju ridho-Nya.
2. Kepada Suamiku Bambang Hariyanto yang selalu memberikan dukungan dan semangat yang tiada henti, tidak lupa juga memanjatkan do’a agar selalu diberikan kemudahan dalam menyelesaikan tugas skripsi.
3. Adek kandungku Muhammad Fahri Husen, yang berusaha memberikan dukungan dan do’a untuk kakaknya.
4. Kepada teman-temanku, Dain Safitri, Syafi’atun Naja, Siska Zulianti, dan yang lainnya terimakasih telah memberikan dukungan dan membantu jika ada masalah dalam mengerjakan tugas skripsi ini.
5. Almamater tercinta Institut Agama Islam Negri Kudus.
6. Kepada Pendidik dan pembimbing yang telah meluangkan waktunya, terimakasih atas ilmu yang diberikan semoga menjadi ilmu yang bermanfaat dunia walakhirat.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	<i>U/u</i>
ح	<i>Ḥ/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A/‘a</i>	ء akhir	<i>A/‘a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/‘a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’nisbah</i>	
ز	<i>Z.z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>abb</i>	فَلَکِيّ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبّ	<i>rabb</i>	عَالِيّ	<i>‘alamiy</i>
‘Ain Hamzah di Belakang		‘Ain Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	<i>qara ‘a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū‘</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara ‘a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّئٌ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Ta’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā‘ah</i>		

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT Yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas skripsi ini dengan baik dan lancar. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat dan para pengikutnya dengan harapan agar mendapat syafaatnya di hari yaumul kiamah nanti.

Skripsi yang berjudul “Peran Guru BK Dalam Membentuk Kepribadian Islam Siswa SMK NU Ma’arif 2 Kudus” disusun untuk memenuhi sebagian syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan dalam studi bimbingan dan konseling pendidikan islam di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Skripsi ini tidak akan terealisasikan dengan baik dan lancar tanpa adanya bantuan berbagai pihak. Maka dari itu, dengan rasa hormat peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rector IAIN Kudus yang telah memberikan izin peneliti sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku dekan fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang tela memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Khilman Rofi’ Azmi, M.Pd. selaku ketua prodi program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam yang selalu memberikan saran dalam suksesnya penyusunan skripsi.
4. Hj. Farida, M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi.
6. Budi Resanto, S.Pd selaku kepala sekolah SMK NU Ma’arif 2 Kudus yang telah berkenan memberikan izin penelitian dan informasi yang saya butuhkan.
7. H.Moh Jupri, S.Pd. dan Muhamad ismail, S.Psi. selaku guru bimbingan dan konseling SMK NU Ma’arif 2 Kudus.
8. Seluru siswa-siswa SMK NU Ma’arif 2 Kudus yang bersedia memberikan informasi dalam penyelesaian skripsi.
9. Orangtua,suami dan teman-temanku yang selalu memeberikan do’a moril maupun materi dalam penyusunan skripsi.

10. Semua pihak yang telah memberikan kritik, nasihat serta saran yang membangun kepada penulis sehingga skripsi ini bisa penulis selesaikan.

Semoga Allah SWT meringankan segala urusan mereka seperti mereka meringankan beban penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari segala keterbatasan dan kelalaian dalam penyusunan skripsi ini yang masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat diambil manfaatnya bagi para pembaca. Aamiin yarabbal alamin

Kudus, 15 Desember



Galuh Sucita
NIM 1711010068

